

Après un été torride, nous voilà à Argeles pour prendre place aux estivants qui ont profité de leurs chères vacances bien méritées. Le centre Azureva à proximité du village permettait avec de nombreuses voies cyclables de pénétrer à l'intérieur du département ou sur le bord de mer avec plus de circulation pour les cyclistes . Malgré tout c'est le choix le plus apprécié avec le parcours vers Collioure, Banyuls, Cerbere de prendre la grande route et retour par la tour de Madaloc .Très peu de personnes ont franchi la frontières espagnole avec un retour par le Perthus . D'autres ont alterné avec la randonnée pédestre, ainsi libre à chacun de construire son séjour.

Merci à Laurent HERVÉ délégué du département 66 et son collègue Michel BOXERO qui ont encadré deux sorties découvertes très appréciées par les participants.

Pour ce séjour à Argelès nous étions :

-71 campeurs

- 62 résidents

soit : 133 participants

La journée découverte par le train jaune a été faite en car avec un déjeuner très copieux dans l'enclave espagnole de Lliva et les précieux commentaires du chauffeur ont laissé un bon souvenir pour les campeurs, car le groupe des résidents n'a pas pu la faire faute de grève de la SNCF.

La restauration de AZUREVA a été également très appréciée.

Seul ombre au tableau le Covid en fin de séjour a contaminé quelques uns d'entre nous

Jacques Ferry